

**VAL-DES-PRÉS** |

# En marche depuis septembre, la chaufferie bois officiellement inaugurée

**E**n action depuis la fin du mois de septembre, la chaufferie bois de Val-des-Prés a eu droit à son ruban découpé, ce vendredi. Bien qu'initié par la commune, le projet a été cofinancé par de nombreuses structures : État, Région, Département, Pays-PETR... Cela valait bien une inauguration officielle, malgré la neige.

Il aura fallu trois années pour que cette chaufferie bois voit le jour. « C'était une idée novatrice, surtout en milieu rural, a rappelé le maire du village, Jean-Michel Reymond. Cette énergie représente des économies et un progrès environnemental pour les années

à venir. Elle offre de nouvelles perspectives à nos entreprises, aux agriculteurs, en créant des emplois, comme ce sera le cas à Val-des-Prés. »

D'une puissance de 80 kW, la chaufferie bois alimente le bâtiment des Arcades, auquel elle est accolée, ainsi que l'école Émilie-Carles et sa cantine. Les travaux, d'un coût d'un peu plus de 567 000 euros, ont également permis de réhabiliter le bâtiment des Arcades : « Le bâtiment a été isolé et on espère prochainement une garderie et des logements dans les étages », a détaillé Jean-Michel Reymond.



**J.M.**

**L'installation sera alimentée par 31 tonnes de bois par an. Pour la même consommation de chaleur, la commune devait utiliser 9 800 litres de fuel par auparavant.** Photo Le DL